

Lichtenfelser Piloten weiterhin in der Spitzengruppe der 2. Bundesliga

2017-07-27 19:59 von Boris Blum

Rundensieg für die U 25 Junioren

Auch in Runde 15 der 2. Segelflug Bundesliga spielte das Wetter wieder den entscheidenden Faktor für die Ligapiloten der Aero Club Lichtenfels. Am Samstag dominierte eine sehr labile Luftmasse mit Gewittern das Wettergeschehen und ein morgendlicher Regenschauer stimmte die Piloten zunächst nicht besonders optimistisch. In der schwülen Luft bereiteten schon die Startvorbereitungen am einiges an Anstrengung. Doch die Mühen der Piloten sollten mit interessanten und schnellen Flügen belohnt werden.

Einmal mehr erzielte Kaderpilot Jan Kretzschmar an diesem Tag die schnellste Durchschnittsgeschwindigkeit. Mit der LS8 nutzte er nahezu perfekt eine Wolkenstraße zwischen Bad Windsheim und der tschechischen Grenze und konnte so über 170km im Geradeausflug ohne einen einzigen Kreis zurücklegen. Am Ende zählte eine Gesamtstrecke von 327 km mit einem Schnitt von 110km/h für die Ligawertung. Auf gleicher Linie unterwegs war auch Markus Reuß mit der LS7 des Vereins (265km / 92,7km/h), doch seine Höhe reichte nicht ganz, um das Fichtelgebirge sicher zu überqueren, was am Ende einen noch schnelleren Schnitt verhinderte. Im Rahmen der Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft der Junioren im niedersächsischen Achmer konnte Philipp Lauer auf der Vereins LS 4b auch noch wichtige Punkte für die U25-Liga erfliegen. Am Sonntag verzögerten morgendliche Regenfälle den Start und starker Wind machte den Tag für die Piloten zu einer besonderen Herausforderung. Juniorpilot Dominik Biesenecker kam mit Bedingungen am besten zurecht und erreichte auf der Vereins LS7 den drittschnellsten Flug (209km / 76km/h) für die Mannschaft des Aero-Clubs.

Mit Rundenplatz 6 verteidigten die Lichtenfelser Piloten den zweiten Platz in der Gesamtwertung der 2. Bundesliga. Die Junioren in der U25-Liga (Jan Kretzschmar, Dominik Biesenecker, Philipp Lauer) erreichten an diesem Wochenende sogar den Rundensieg und festigten mit Rang 4 die Platzierung in der Spitzengruppe der Juniorenwertung. Nicht unerwähnt bleiben dürfen in diesem Zusammenhang auch die Schlepppiloten des Vereins, die die Ligapiloten und die Flugschüler des Vereins jedes Wochenende immer rechtzeitig zu Thermikbeginn unermüdlich in die Luft befördern und somit diese Erfolge erst ermöglichen.



— Die LS8 (GP) mit Jan Kretzschmar am Start

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.